

Fairplay und große Emotionen in der Frankenhalle

Sportlicher Ehrgeiz, Teamgeist und jede Menge Begeisterung prägten das Fußballturnier der 5. und 6. Klassen der staatlichen Realschule Neustadt bei Coburg, das am Donnerstag in der Frankenhalle ausgetragen wurde. Schon früh am Morgen füllten sich die Ränge mit Mitschülerinnen und Mitschülern, Lehrkräften sowie zahlreichen Eltern, die ihre Teams lautstark unterstützten.

Bevor der erste Anpfiff ertönte, stand jedoch ein besonderer Programmfpunkt auf dem Ablaufplan: die feierliche Verleihung des Realschulchampions. Die Schulleiterin Sabine Hoffrichter begrüßte alle Schülerinnen, Schüler, Lehrkräfte und die Ehrengäste und betonte in ihrer Rede die Wichtigkeit dieses Preises für die gesamte Schule und dass dadurch die Arbeit der gesamten Schulfamilie wertgeschätzt werde. Zusätzlich kamen zu diesem Anlass mehrere prominente Politiker aus der Region, wie der Vertreter des Landrates Sebastian Straubel, Christian Gunsenheimer, die Vertreterin der Oberbürgermeister der Stadt Neustadt Frank Rebhan, Elke Protzmann, die in kurzen Ansprachen die Bedeutung des Engagements und Zusammenhalts an der RS NEC betonten.

Nach der Ehrung verwandelte sich die Frankenhalle endgültig in eine Fußballarena. In spannenden und überwiegend fairen Begegnungen zeigten die Teams der 5. und 6. Klassen ihr Können. Schnelle Kombinationen, sehenswerte Tore und leidenschaftlicher Einsatz sorgten immer wieder für Applaus von den Tribünen. Trotz des sportlichen Wettkampfs stand der respektvolle Umgang miteinander klar im Vordergrund – ein Umstand, den auch die Schiedsrichter lobend hervorhoben.

Am Ende des Turniers gab es zwar strahlende Sieger. Die Klasse 5d besiegte in einem spannenden Finale die Klasse 5b. Doch Verlierer im eigentlichen Sinne gab es keine: Alle Beteiligten nahmen wertvolle Erfahrungen, neue Freundschaften und die Erinnerung an einen besonderen Schultag mit nach Hause. Die Organisatoren, Herr Florian Heß, Herr Oliver Klecker und Frau Janina Arnold zeigten sich hochzufrieden und bedankten sich bei allen Helferinnen und Helfern sowie bei den Gästen aus Politik und Medien.

Das Fußballturnier der 5. und 6. Klassen hat damit einmal mehr bewiesen, wie wichtig sportliche Veranstaltungen für das Schulleben sind – und dass sie weit über den Sport hinaus Gemeinschaft und Begeisterung schaffen.

